

# ALCANCE MUNDIAL

Llevando a Cristo a las Naciones

Septiembre  
2023

Misioneros en  
Brasov, Romania

## Francisco y Martita Berrios

### DE REGRESO A LA ESCUELA Y AL OTOÑO EN BRASOV!



Christy y Andrada Voiculescu. Diacono de nuestra iglesia, amigos y discípulos que necesitan nuestra oraciones por protección ante los ataques injustificados de la competencia desleal en sus negocios. Christy es también un psicólogo cristiano de gran apoyo al ministerio de consejería de nuestra iglesia.



#### BAUTIZOS AL AIRE LIBRE

Durante el verano tuvimos varias actividades al aire libre. Una de ellas fue bautizar a 8 nuevos miembros de nuestra iglesia en las instalaciones del campamento que la iglesia tiene a unos 45 minutos de la ciudad de Brasov. Damos gracias por la bendición de ver cada vez más personas uniéndose a la iglesia y obedeciendo al Señor bautizándose.



#### CAMPAMENTOS DE VERANO

Durante el verano, se organizaron varios campamentos para niños y jóvenes. También se cedieron las instalaciones para albergar 5 campamentos de iglesias de otras ciudades que trajeron sus miembros a disfrutar de las instalaciones y de las hermosas montañas de los alrededores de Brasov.

## DE COSTA RICA RECIBIMOS A CLAUDIA MORAN

Claudia trabaja con la organización misionera FRONTIERS y en septiembre vino a la conferencia anual en Frankfurt, Alemania y luego vino a visitarnos por una semana. Somos amigos desde hace unos 40 años. Aparte de las experiencias misioneras, recibimos la bendición de tener a una amiga de familia y de compartir con nuestros amigos aquí. En la foto de rojo, Ioana Sandescu, presidente de la organización ELIBERARE, con la cual colaboramos también. Ellos se ocupan de promover entre otras cosas, leyes en Europa contra el tráfico de personas. Ioana es un referente en Rumania de este tipo de trabajos humanitarios y de legislación europea.



## Bucharest Christian Academy Board



Desde hace un año, soy parte de la junta de directores de la BUCHAREST CHRISTIAN ACADEMY. Es un trabajo voluntario por invitación para ayudar a este ministerio que, entre otras cosas, da un testimonio en la comunidad de excelencia académica con los valores del reino de Jesucristo. Oren por Costel, Jess, Stephania y Anda.

2 Tes. 3:1  
*Por lo demás, hermanos, orad por nosotros,  
para que la palabra del Señor corra y sea  
glorificada, así como lo fue entre vosotros.*

*Francisco y Martita  
Berrios*

## Peticiones de oración por:

- Ganar el litigio con la aseguradora que no quiere cubrir los gastos de hospitalización en Estados Unidos, donde Francisco fue operado del corazón en febrero pasado. En septiembre, presentamos la demanda ante los tribunales.
- Acción de Gracias porque la evaluación médica de agosto salió bien y estoy programado hasta dentro de 6 meses, hasta la próxima evaluación. Mientras tanto, estoy medicado y estable gracias a Dios.
- Por mis estudios. Estoy haciendo una Maestría en consejería. Es una beca en una Universidad de Estados Unidos.

Si desea colaborar con nosotros con una donación única o donaciones mensuales recurrentes para brindar el apoyo que debemos recaudar para nuestra misión con Alcance Mundial en Rumania, aquí hay más información sobre cómo hacerlo:

Para donar en línea, vaya a [world-reach.org/donate](https://world-reach.org/donate) para donar una vez o comenzar a dar donaciones mensuales a través de tarjeta de crédito. También ofrecemos la opción de donar mensualmente a través de una transferencia electrónica de fondos (**Electronic Funds Transfer - EFT**) desde su cuenta bancaria. Este es nuestro método preferido porque no incurrirá en una tarifa de procesamiento de terceros, y la transferencia se puede configurar yendo a [world-reach.org/donate](https://world-reach.org/donate) y haciendo clic en "EFT Giving" en la parte superior de la página.

Para donar con cheque a nombre de Alcance Mundial, envíelo por correo a la dirección que aparece a continuación con una nota que indique su preferencia por apoyar el "ministerio de Berrios"